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На заседании коллегии министерства здравоохранения Ульяновской области озвучили
итоги прошедшего года. Параллельно со снижением заболеваемости по целому ряду
направлений и прироста медицинских кадров, наблюдается рост смертности в
нескольких муниципальных образованиях и дефицит квалифицированных кадров на
селе.  По данным соцопросов 66% ульяновцев довольны качеством медицинских услуг,
предоставляемых частными и государственными клиниками. «Здравоохранение – самая
крупная социальная отрасль. В этом году 20 миллиардов рублей направлено на
финансирование здравоохранения. Грамотное сочетание государственной и частной
медицины дают ресурсы для развития отрасли», – отметил губернатор Ульяновской
области Сергей Морозов. По итогам 2015 года в Ульяновской области
наблюдается самая высокая за постсоветские годы рождаемость, снижение
заболеваемости от болезней сердечно-сосудистой системы, алкоголизма и наркомании.
Продолжительность жизни увеличилась до рекордных 71,4 года.
В отрасль пришли работать 243 врача и порядка 300 средних медицинских работников.
В то же время специалисты отмечают немало проблемных вопросов, таких как рост
смертности в 16 муниципальных образованиях региона, дефицит квалифицированных
кадров в сельской местности, высокая загруженность городских врачей.
Губернатор также отметил неэффективную работу системы профилактики, даже при
том, что число отделений и кабинетов профилактики растёт в геометрической
прогрессии.
Заместитель председателя правительства – министр здравоохранения Ульяновской
области Павел Дегтярь озвучил основные направления развития отрасли в 2016 году по
итогам анализа, проведённого группой федеральных экспертов.
«Министерством здравоохранения проведён детальный анализ работы системы
здравоохранения. С учётом рекомендаций федеральных экспертов обозначены точки
роста по пяти ключевым направлениям: улучшение демографической ситуации,
снижение смертности от групп заболеваний, медицинская профилактика, прирост
кадров, а также улучшение экономической и финансовой эффективности медицинских
учреждений, в том числе более эффективное использование медицинского
оборудования», – рассказал Павел Дегтярь.
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